



# 希望を高く 心を広く

学校だより 6月号

令和6年5月31日

舞鶴市立朝来小学校

TEL 62-0813 FAX 65-3191

E-mail els-aseku@maizuru.ed.jp

## 初夏の雰囲気漂う6月になります。



気温がぐんぐん上昇し、初夏の雰囲気となってきました。もうすぐ、あじさいの花が日ごとに色づいてきそうです。

6月に入り、学校の行事の数も増えてきます。

「修学旅行」「水泳学習」「社会見学」「野外活動」等を行います。子どもたちの中には楽しみにしている子どももいます。安全に学習が進むように努めてまいります。

さて、各教室や廊下に掲示がしてある「学級目標」「児童会スローガン」が目に入り、全てをまとめてみました。



### 第48回舞鶴市小学生陸上競技大会より

児童会スローガン「一生懸命 ～あきらめず積極的にくり返し～ チャレンジ！」

ひまわり教室「こつこつがんばる なかよしいっぱい げんきもりもり」

1年生 「きらきら ～なんでもちょうせんする！ねんせい～」

2年生 「ピース 🍷 だれにでもやさしく みんなでたすけあい

どんなことにもちょうせんできる2年生」

3年生 「つなごう！ (学) みんなで考えよう！ (心) 友だちを大切にしよう！

(体) あきらめず、さい後までやり切ろう！」

4年生 「挑戦 一人一人が協力し クラス全員が 低学年を引っ張っていける4年生」

5年生 「5-ing ～高学年らしく・チャレンジ・一致団結・健康・助け合い～」

6年生 「最高学年 姿で勝負！」

中には「この目標いいやろ！」と自分たちの目標を満足げに話しかけてくる子たちもいました。6年生は目標とする姿を別枠で具体的に掲示し、意識して行動できるよう工夫をしていました。

それぞれになりたい自分、なりたい学級を目標やスローガンとして設定をしています。4月がスタートとして3月がゴールとすると、1年をかけて学級や学校がチームとして努力をし、少しずつゴールに向かって進んでいきます。6月に入りますと始業式や入学式からスタートした1学期も半分を過ぎ、折り返しの時期となります。子どもたちが1学期の前半でできるようになったことや、成長したこと等の成果をおおいに褒め、自信となって定着してほしいと思います。そして1学期の終わりに向けてさらに成長できるよう振り返りを大切にしてほしいと思います。

また、6月は「いじめ対策強化月間」です。自尊感情を育て、相手を認めたり思いやったりできる心を育て、学校が誰にとっても「安心できる」場所であるよう、取り組んでまいります。

気温が上昇する季節になります。適度な水分補給や休息、帽子の着用等熱中症予防に留意してまいります。

今月もお世話になります。よろしくお願ひいたします。

校長 西村 和也

職員一同

